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Comunicato n. 116 del 12.03.2010 
Consiglio Provinciale. Approvato il regolamento per la fnrizione deHe 
palestre scolastiche 

L'intera seduta è stata dedicata all'esame e approvazione del regolamento per 
l'assegnazione e la *ione delle palestre scolastiche da parte delle società sportive 
iscritte e/o riconosciute dal Coni negli orari extrascolastici- 
Il regolamento è stato approvato dall'intero consiglio col solo voto contrario di Fabio 
Nicosia (Pd) che ha motivato la sua scelta perché non rispondente alle reali esigenze 
delle società sportive. 
Il regolamento consta di 16 articoli e disciplina l'utilizzo delle palestre scolastiche 
negli orari extrascolastici e punta a valorizzare gli edifici scolastici come centri di 
promozione dell'educazione sportiva e ricreativa della comunità provinciale ed 
esclude la possibilità di organizare concerti musicali e attivita di pubblico 
spettacolo. E' comunque esclusa la concessione in uso delle palestre a privati per fmi 
di lucro ed ogni forma di subaffitto. II regolamento stabilisce anche i termini per la 
presentazione dell'istanza della concessione e gli obblighi e le responsabilità del 
concessionario, nonché la sospensione e tipologia della concessione e i criteri di 
assegnazione. Nel caso di pii1 istanze per la stessa palestra vemà valutata ogni 
possibile forma di mediazione del rapporto con le società richiedenti mirando ad 
armonizzare nell'ottica di un miglior e maggior utilizzo globale dell'impiantistica le 
richieste stesse. 



ii@ PROVINCIA REGIONALE DI RAGUSA 

Ufficio Stampa 

Comunicato n. 117 del 13.03.10 
I giovani e l'Europa. I1 ruolo delle scuole per i progetti comunitari 

Nelle intenzioni della Provincia Regionale di Ragusa che ha promosso i l seminario 
convegno "Formazione key - Europe", in collaborazione con la cooperativa Kairos, 
c'era quello di favorire una circolazione di informazioni nonché di creare un punto di 
riferimento per i progetti che accedono ai fondi europei, denominati LLP. 
"L'obiettivo - afferma l'assessore alle Politiche Comunitarie Giovanni Di Giacomo - 
è quello di incentivare e promuovere nella provincia di Ragusa le iniziative 
comunitarie rivolte alle scuole". 
Il seminario aperto dai saluto del presidente della Provincia Franco Antoci che ha 
posto l'accento sul ruolo fondamentale della scuola per la formazione delle coscienze 
dei futuri cittadini europei ha permesso di avere un primo contatto con dirigenti 
scolastici e docenti impegnati a pianificare progetti per accedere ai finanziamenti. 
"La base di partenza di un nuovo percorso delle scuole - argomenta Teresa Fluridia, 
responsabile del progetto "Formazione key-Europe" i: la creazione di una sorta di 
censimento per avere un'analisi più approfondita sulle attività comunitarie svolte 
dagli studenti ragusani, a seguito della quale potremo realizzare delle strategie ad hoc 
per tutte quelle scuole che richiedemmo alla nostra cooperativa una consulenza". 
I1 seminario, rivolto principalmente agli insegnanti e agli studenti di quarto e quinto 
anno degli istituti superiori, ha registrato un ampia partecipazione. La sala affollata 
ospitava rappresentanti delle sciiole di Modica, PozzalJo, Scicli e Ragusa. 
"Abbiamo riscontrato una scarsa adesione degli istituti scolastici ai passati bandi 
europei - dice Salvatore Licitra, segretario Aede Ragusa- forse per carenza di 
informazione o per le varie difficolti burocratiche. Sicuramente creare una rete di 
rapporti potrA facilitare l'accesso dei nostri studenti ai vari progetti di integrazione 
comunitaria". 
La seconda parte del seminario, invece, ha lasciato spazio alle testimonianze di 
docenti e studenti di istituti scolastici della Provincia coinvolti nei programmi europei 
come il Comenius o Gioventii in azione. 
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Comunicato n. 118 del 14.03.1 0 
Expo Milano 2015. Carpentieri: "Pronti ad un protocollo d'intesa con tutti i 
comuni iblei" 

Ieri l'incontro a Roma tra il premier Silvio Berlusconi e il commissario straordinario- 
sindaco di Milano Letizia Moratti per 1'Expo 2015; oggi il responsabile delle 
relazioni Istituzionali dell'evento Fabrizio Grillo scrive al presidente della Provincia 
di Ragusa Franco Anotcj e all'assessore al Turismo Girolarno Carpentieri per ribadire 
"l'assoluta disponibjlitA ad aprire un canale di dialogo con la Provincia di Ragusa 
anche per coordinarsi e valorizzare al meglio gli argomenti già sottolineati nel 
protocollo d'intesa sottoscritto con la città di Ragusa". 
L'idea di allargare il protacollo d'intesa alla Provincia di Ragusa e agli altri 1 1  
comuni iblei è maturata in occasione della Bit di Milano. 
"Partendo dalla felice esperienza della partecipa~j~he univoca di tutto il territorio 
ibleo alla Bit di Milano - afferma Carpentieri - dove il  "sistema Ragusa" ha 
funzionato egregiarnente, vogliamo muoverci in tempo per essere protagonisti 
all'Expo 2015 di Milano. L'idea-forza di presentare le nostre eccellenze all'Expo 
2015 va messa in campo sin da ora con l'apertura di un rapporto di collaborazione 
diretta tra la Provincia di Ragusa, i comuni iblei ed Expo Milano. E' un grande 
vetrina la manifestazione del 2015 di Milano ma Ragusa non deve arrivarci all'ultimo 
momento. Lo slogan "Nutrire il pianeta, energia per la vita" e forte c impegnativo: ha 
la suggestione della grande sfida. E alla Provincia di Ragusa le sfide piacciono perché 
vogliamo presentarci al mondo come avanguardia di un nuovo modello culturale, riei 
consumi, nella produzione, nella salvaguardia dei terreni da coltivare, nella 
trasformazione dei prodotti agi-icoli, ne l risparmio energetico, nella conoscenza dei 
saperi". 
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AGENDA 

15 marzo 2010, ore 11,15 (Sede asmssorato Territorio t Ambiente, via Di Vittorio) 
Firma protocollo d'intesa per attuazione pditifbt tntrgttiche e ambientali 

Sarà hm!o, W 15 Marzq a k  ore 11.15, presslo la sebe d e l l ' m m o  pmnnciale ai Territorio. Anibiente e 
Protepone CMle, il ~ U O  d'intesa col D@immio di h g q p n a  hhmbkie e M-CB del17UniversitA di 
Catania e il Movimento Azawri Regionale, p m h p p w  il pmkmiata progeauale pa a w  ie politiche energetiche 
e ambientali sul temimio. 
Sararmo mnti alia h del ~ W O  il presibte dttla Provincia Ffil~co m, l'-re a1 Territorio 
Ambiente e Protezione Civile, Salvo Mallia, per i l  Dqmmemo di ~~ h b a i a l e  i plessori Fata& e 
Lamafame c il rxinsiprjere nazioxde del hhmmta Azzurra e Fkqmwhle Diparhmmto Energia Regione Sicilia, 
Dornenico Antonio Cadmio 
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Informazioni a tutto campo e cfiiarimenti utili pw 
conoscere nel merito e nel metodo in che modo si 
sta muovendo I'Ato Idrico rispetto alla gestione 
delle risorse idriche. E' stato il Filo conduttore 
dell'incontro che giwed pomeriggio a Ragusa 
l'assessore provinciale al Territorio e Ambiente Salvo 
Mallia, ha avuto con i rappresentanti dd Fonim 
p r w i ~ a l e  dei ipovirnenti per l'acqua pubblica. E' 
stato chiarito che le- azioni societarie della spa 
saranno tutte in mano pubblica ed inoltre. h stessa, 
avrà obbligatoriamente un rapporto esclusivo con 
I'Ata Idrico ibleo. Come già detto in albe occasioni, 
la bozza dello statuta ddfa spa h da tempo in mano 
ai sindaci iblei. In questo modo, non si esdude che 
già durante la prossima conferenza, si possa andare 
speditamente ad una approvazione definitiva dei 
t&o. comprenrivo di eventuali modifiche ed 
integrazioni. Così. l'atto di -costituzione sarà 
hasmesso alla Agcom. l'Autorità di regolaione dei 
servizi di pubblica utilità, per la mlativa 
approvazione. 'Abbiamo chiarito ai rappresentanti 
del Forum provinciale - conferma I'assesore MaHia - 
che le azioni sacietarie del\a spa saranno tutte in 
mano pubblica e non potranno mai essere cedute ed 
inoltre. la stessa, avrà un rapporto ~clusivo con 
I'Ato Jdnco ibleo. I componenti del Fomm 
provinciale dei movimenti per I 'acqua pubblica 
hanno espresso soddisfazione aHa conferma della 
decisione di mantenere pubblica la gestior@. 

M. n* 

i 

-- 
Ritaglio stampa ad wo esdusivo del destinatariii, nqn riproducibile. 
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((La gestione dell'acqua 
resterà in mano pubblica}} 
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ACQUA Ieri pomeriggio la riunione tra I' Ato ed i l  Farum provinciale 
. . . * . . . m  * . m * * . . *  .,...,...... 4 . . . . - - . . . . . . . . . . . . , . m . . . . . . . . . . . . . . . .  . .................h.......... *.. ................. h . a * . . . .  

L'assessore Mallia: società 
a capitale pubblico 
per gestire il servizio idn'co 
m L'assessore provinciale 
Salvn M a i a  ha presieduto, nd- 
la sede deIl'Ato Idrico, un in- 
cnnm con i1 " Frirum provincia- 
le dei movimenti per Yacqua 
pubblica". Aiia riunione era 
presente Guido Ottaviano. av- 
vocato amrninismtivista, che 
ha spiegato ai presenti che 
I'unica forma sociexaria in 
"house", prevista dalla legge 
per la gestione pubblim deUe ri- 
sorse idriche, è la società per 
azioni acapitaie pubbiim. *Ab- 
biamo chiarita ai rappresentan- 

ti del F o m  provinciale - cm- 
ferma l'assessore Mdlia - che 
le azionisocietarie della Spa sa- 
m n o  tutte in mano pubblica a 
non p a t r m ~  mai essere cedu- 
te ed inoltre. la stessa, avrà ob- 
bligatoriamente un rapporto 
esdusiw con I'Ato Idrico i blm. 
Comegià detto in altre occasio- 
ni, la bozza deiio statuto della 
Spaèda tempoin mano dei no- 
stri sindaci, in modo che, du- 
rante la prossima conferenza, 
si possa andare speditamente 
ad una approvazione definiti- 

va del testo, comprensivo di 
eventuali modinche ed integra- 
zioni. Cosl, i'arto di costituzio- 
ne sa& prontamente trasmes- 
so d'Agcom [Autorità di rego- 
lazione dei servizi di pubblica 
utiut3) per la relativa approva- 
zioneii. I componenti del Fo- 
nun provinciale dei movimen- 
tì per l'acqua pubblica hanno 
espmso unagende soddicfa- 
ziorie d a  conferma della deci- 
sione di mantenere pubblica la 
gestione deii'acqua in provin- 
& & biamo m& conferma- 
to la nosm massima apertura 
ad eventuaii proposterni@ora- 
tive - uindudel'assessore Mal - 
lia - ma senza perdere ancora 
tempo, poi&& C'& ii rischio di ri- 
portare le lancette dell'omlo- 
giu indietro rispetto d e  azioni 
avviate fmo ad oggiia. ~ G M - I  

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, nqn riproducibile. 
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Tempi celeri 

Ma llia 
al forum: 
l'acqua sarà l 

pubblica 
Le azioni deiiasociedin house ' 

che l'Ato idrico si appresta a 
costituire resteranno sempre 
in mano pubblica e non po- 
tranno mai essere cedute. La 
stessa società awA obbligato- 
riamente un rapporto di esclu- 
sMtà con la socied d'ambito. 

h quanto ha Salvo 
MaIlia, assessore provinciale 

- al Tenitorio e delegato dal 
presidente della Provincia 
aUAto idrico, al Forurn provin- 
ciale dei movimenti per l'ac- 
qua pubblica. Unlasserzione 
che, ovviamente, ha lasciato , 

pienamente soddisfatta la de- 
legazione che nelIa sede della 
società ha incontrato i'ammi- 
nistrato re, dichiaratosi dispo- 
nibile anche a recepire even- 
tuali proposte migliorarive. 
Nel contempo, perb, Mafia ha 
ammonito a fare presti, perché 
non c'è pi i  tempo da perdere, 
in quanto il percorso di costim- 
zione della societa in house è 
lanciatissimo. 
In effem, Pincontro era sta- 

to organizzato per mettere il 
F o m  formalmente a cono- 
scenza del processo avviato. 
Non a caso al briefmg ha pre- 
senziato anche l'esperto Guido 
Ottaviano, che ha illuseato la 
bozza del nuovo statuto deila 
società in house, l'unica previ- 
sta ddla legge per la gestione 
pubblica den'acqua. A riguar- 
do, M&a ha auspicam che la 
prnssirna conferenza dei sin- 
daci approvi l'amo, perché pos- 
sa essere inviato per il placet 
definitivo all'Agcom. 4 (g.a.) 

I 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 
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- 
LA TUTELA 
AMBIENTALE 

Avere una giusta 
conoscenza degli 
strumenti per lo sviluppo 
del temtorio. anche dal : 
punto di vista economico. i 
E' l'intento con cui I'Mpa ' 
ha organizzato un inconrro -- 

& 

((Parco, sospensione condivisa» 
Associazioni e istituzioni chied? tempo per l'attuazione della concertazione I 

I 

Avere ~ l l d  g i m  wnOSCem degli stru- 
menti p r  lo miuppodet territorio, an- 
chi dal punta di vista economico. E' 
l'intento con cui Movimento per l'h- 
tonornia ha organirzam giwedì porne- 
-o a Ragusa un inconw anche per 
discutere nil parco degli iblei, abtmds 
nando por;irioni preconcette e cercando 
di sviluppare un cnnhnm diaro e cor- 
retto soprattutto per acquisi re informa- 
zioni. Tra gli interventi anche quello del 
sindam di Ragus& Nelo Dipasquale che 
ha spiegato ilsuo punto di vista e paria- 
io delle possibili ricaduk errinomiche di 
cui pomà benefiaare il remmno ragusa- 
no con la realizzazione di tale prqr tb .  
&mente a dete~minate condizioni e 
mettendo i giusti pa lmi  Cinconm del- 
1'Mpa P il primo di una serie di appunta- 
menti su specifici temi ed è servito an- 
che a sgombrare il campo da posizioni e 
informazioni sphose.e fare chiarezza 
su un progetto rhe intemserà la co- 
munità ragusank Un invito r i ~ l m  dal- 
!a scipiintendente ai beni culturali Vera 
Greco che, net suo interwnui. non ha 
rnancam di pariace di risorse del nrrim- 
rio e di ricadute economiche e geshna- 
li Ed intanto Cia, Coldireari Confqriml- 
tura, e Consigtio pmvinade associazio- 
ne Ailevatori, hanno diffuso un proprio 
documencosul P ~ K D  degli Iblei. "Le or- 
g a n i d o n i  agricole edil consiglio d e  
di alIevatori. avendo condiviso il d o n i  - 
mento con&firmato da tutte le r a p  
presentanze econtimi~e. sociali, sin- 
d a d i  e la Camera di commercia di Ra- 

- gusa in riferimento alla legge n. 222 del 
29.112007 che istitwa i1 Parco Nazio- 
nale degli Iblei. dwe c i  reputava nece5 
sarih pmcedimento di sospensione 
della istituzioncdel parco, avendo rile- 

vato che non era stato attwto il 1kk 
concertazione ai sensi deli'art. 26 della 
mssa l e w .  ed a seguito l'incontro te- 
nutosi alla Rwincia le rirgmkmioni 
agncole vogliono esprimere unitarietà 
programmatica del mondo agricolo del 
i~rriturio i b h ,  relativamente alla pm- 
posta che sarà presentata alla Regione 
da parte della Provincia Considerato 
assolutamente necessario cvidenziare 
in modo uficiale [a situazione'che si 
verrebbe a determinare ne! territorio e 
cioè la condizione die il regime deivin- 
c ~ l i  che verrebbero eventualmente a 
pecaresultemtc+ , 
rio conseguenti : 
alla regolamenta- ' 

tione del parco 
mal si concilia con 
la vorazione e- 
nomica di svilup- 
po del territori a 
caratterizzato p* 
sitivamente da 
una diffusa capil- 
lare imprendito- 
rialità che l'area 
o g g m  del t'inter- 
vento mntinua ad 
esprimere anche 
nelle attuali situa- 
zione di crisi del 
mondo agricolo. 
Senza una piena condivisionedet mon- 
da agricolo ed allwamnale. Si chiede ai 
sudaci e al presidente della Provinak la 
partecipazione di componentiitecnici 
del mondo agncoloiallevatoriale nel 
prwisto organismo tecnico che sarà W- 
stimim per crindividere una pmposta 
unitaria della comunità iblen. 

MIMELE B M M G A U O  

- 
Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario. n o j  ripraducibite. 
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Le società sportive potranno utilizzare 
le palestre scolastiche quando li bere 
n* L'inrem seduta del Cunsi- o d  mascolastici e punta ava- di assegnazione. Nel caso di più 
@opmh&le* statadedicataai- lorizzare gli edifici scolastici co- istanze per la stessa palestra ver- 
l'esame e all'appmvazione del re- me centri di promozione deuledu- rà valutata ogni passibiie brina 
goiamen to per rassegnazione e caziont spartiva e ticreativadeila di mediazione del rapporto cori le 
la* deIie palestrescolacti- comunith p n w u i d e  ed esclude societhrichiedentimkando adar- 
che da parte d e k  scicieìà sporti- la possibiut8 di con- monizzare neli'ottica di un mi- 
ve iscritte e riconosciute dal Coni cem musicali eatMtà di pubbli- glio= e maggiore utilLm giabde 
negli orari atmmlastici  il rego- m spettacolo. l? comunque esclu- dell'ipiantinicale richiestestes- 
lamenm&stato approvata dall'in- sa lacancessionein uso deiiepaie- se. 
temains~oolscilovoto contra- Etre a priuati per hi di lucro ed li Consigiio adesso tornerà in 
rio di Fabio Nicasia (Partito De- ogni forma dì subaffmo. Il regola- aula lunedi aiie 17 per inmrdina- 
macratim) che ha motivato la mento stabilisce anche i termini m il bilancio di previsione 2010 e 
sua scelta perche non risponden- per la presentazione deti'istanza per trattare i punti riferiti #d- 
te d e  reali esige= delle società della mncescione e @ obblighi e colo 13 ed ai  piano trienrialeedeiie ! 
sportive. Il regolamento consta di le responsabità dei concessima- opere pubbliche. Ad illustrare lo - 

1% articoli e disciplina I'utilizui rio.nonch&lasospensioneetipo- stmrnen~finanzianoi'acsessore ! 
delle pal- scolastiche negii lo@ deiia concessione e i criteri G i o r n i  Di Giacorno.['~~7 

! 

estratto da IL GIORNALE DI SICILIA del 13 marzo 2010 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, nqn riproducibile. 
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Il consiglio provinciale vara le norme 

le palestre scolastiche 
saranno a disposizione 
delle società sportive 

Gli edifici scolastici appartenen- 
ti alla Provincia saranno apem, 
fuori dall'orario istituzionale, 
anche per Wodzzare la funzio- 
ne sociaie della pale$& annes- 
se, ai fininonsolo dcll'educazio- 
ne sportiva, ma anche per scopi 
ricrea tivi. Viene tuttkvia esclusa 
la possibili& che nelle palese  
si svolgano concerti musicali o 
piii genericamente attività di 
pubblico spettacolo. 

quanto ha deciso iì consi- 
glio provinciale, approvando il 
nuovo regolamento per i'asse- 
gnazione e la frujzione deiie pa- 
leswe scolastiche da parte deiie 
societii sportive, isuittc o neo- 
nosciu te dal Cani, che potranno 
svolgere le loro amività negli 
orari -a-scolastici. Aii'esame 
delregolamento, Ilassisedivide 
delFante ha dedicato un'intera 
seduta. L'articolato è stato' ap- 
provato con il voto favorevole 
deii'intero consesso, ad eccezio- 
ne di quello di Fabio Nicosia, 
&e ha motivando il suo cisaaci- 
smo con il fatta che il nuovo re- 
golamento non risponderebbe 
d c  reali esigenze manifestare 
dai sodalizisportivi. 

L'elahnito nonnativo con- 
sta di 16 a~tictili e, come accen- 
nato, discipiina l'utilizzo d d e  
paieshe scolastiche per farne 
anche cenmi dipromozionedel- 
lo sport e di aggregazione deUa 
comunità provitsciale. Ì2 comun- , 
que esdusa la concessione in 
uso a privati per fine di lucro o 
sub-affitto. 11 regolamento sta- 

bilisct anche termini e mdalith 
di presentazione delleistanze di 
concessione. Enudta altresì ~ b -  
bfi? e r e ~ p ~ 3 b i l i t h  del mn- 
ces ionario. i motivi dì tventua- 
le sospensioni, i utteri di asse- 
gnazione. Nel casa di più istan- 
ze v e n u t e  pet la fruiziane 
della stessa palestra, verrh valu- 
tata ogni possiblie forma di me- 
diazione del rappotto con le so- 
cietàrichiedenti, mirandoad ar- 
monizzare le richieste stesse. 
neli 'o~ca di un miglior e mag- 
gior uuizzo globale deilw- 
piantistica. 
La necessità del regolan&to 

per Puso della pale- scoìasti- 
che della Provincia era molto * 

sentita per la carenza di infra- 
sm mire che assilla molti centri 
iblei. + 

Ritaglio stampa ad W esclusivo del destinataio, ?on riproducibile. 
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-- 
H consigliere provinciale Mustile torna alla carica e sollecita il presidente dell'Ato Ambiente e il Cda a farsi da parte l 

Vindigni non convince i suoi critici 
I 

Botta e risposta tra hcardona e Cilia: <<Società -osa», amninistratore mediocre. 

AirtMiiu Ingalllna s t i  come noi; lo dice il governo re- L'onorevole Incardona spiega 
gionale e lo diceConfmdusman. che mi1 presidente deU'Ato non e 

Ritaglio s m p a  ad uso esclusivo del destinatario, Ton riproducibile. 
e:* ,. . 

- 

I sindaci, chiamati dirertamente Ed allora MustLle torna aripro- , stato messo là da me. bensieletto 
in causa dal presidente dell'ho porre i problemi che sono stati a maggioranza dd'assemblea ' 

Ambiente Gianni Vindigni, tac- rinfacciati al presidente Mustile, dei sindaci*. Poi, la difesa di VI- 
ciono. NI& da dire sul fatto che a cominciare dalla situazione digni: *IlnosuoAtoP unodeipo- 
sono, quasitut& debitorinei con- della discarica di Vittoria: .Se è a chi cosiddetti virtuosi. che, a ! 
b n t i  delia società d'ambito. nonna di legge ed ha mae k sii- fronte di cinque miiionidieurodi 
Nemodiloro, poi, havolutore- torizzazioni e non k quell'omore debiti, vanta ben l 8  d o n i d i  eu- , 

plicare sulla questione discari- di cui abbiamo parlato, perche il ro di iircdin dai dodici comuni. i 

che, &e è il vero problema dda  presidenteikdigninonc~mpra i oggi e hnico  che gestisce di- ' 

Piovinàa iblea. Vmdigni hadetto meni Ewfi e si aasferisce in nxtatnenre le dixanche, abbat- 
che 1'Ato ha individuato diversi una vicino? Pomebbe tenda i ~ 0 3 8 .  di cunferimento e 
sid, bem ii no dei sindaci Per v e d ~  e h . r n e n r e  i I che ha hdividuam i riti per nuove , 

far andare per aria tutto il lavoro disasm che abbiamodesaitto, a1 discariche e Presentato 1 progetti 
di ricerca. Cosf, la questione di- di là delle autorizzazioni che in Per l'ampkento di quelli esi- 
scariche resta quanto mai attua- J t a h  iascjanri il tempo &e W=- stenns. 

le, perchi2 Pozzo Bollente è quasi no e servono solo a mettere a ta- :' 

~iihira; Scidi chiusa; eRagusasi cere la m~ci- ed i sensi di coi- 1 , A Cfi, infine, ~ ~ o n a  la- 
awia a diventare la pattumiera pa.. cm un invito; si rivolga *al sinda- i 

1 
della provincia. %Mi, MYldeeba&celan I ~icosia  pm fa p- in con- 

Se i sinda& compreso quello & i e a :  -Bisogna ~ i g h  comunale in tempi brevi il 
di Ragusa NeUo Dipasqude (iica- t0 un sito che doveva essere &iu- L P- perla raccolta differenzia- 
poluogo sarebbe il più -- -so gih tanti anni fa apiano di-- 9 predis~sto dalr~to, invirar- I 
ta da questa situazione), taccio- paria e non ora che & a h  12 me- 
no, P& &i crintidua a coritestare a mi.. Per ilconsiglia pra*ae, 
Vindigni la cduz ione  deii'Aro poi, gavisima la di-0- 
Ambiente. B consigliere pro Wi- ne di voler aprire una seconda M- 
ciale Giuseppe Mustiie parla di sca e di continuare ad abbancare 
 faccia tosta ai limiti deh decen- a Pozzo Bollente. Questi sono gli 
m- del presidente deU'Ato. =Non amminisaatori pagati d& col- 
chiedevamo-fa presenteilcorni- lemvità per risolvere i problemi 

dolo a P a g a  i P ~ O P ~  debiti Per I 
1 "tarel'intedoneddse-0 : 

. di conferimenm in d M c a  dci 
fiunb. I 

Immediata la replica di Enzo 
Cfia, il quale n a  In- 
cardona m al largo dalla dista- , 

, rica di Pozzo Boua*: a costo di : 

gliere prwinciaie - ragione sui dei rifiutiii. L'invito è sempre lo i dmgare di qualEhe chilometro ' 

conti deli'Ato o dei prob1emi am- stesso, da .mesi a questa parte: t percorre statale Per 
esuirapprtibeIlieb- &date a casa t non ribaltate la andare a Palemos altrimenti - 

si con i Comuni (che, m l'altro, frittata, facadola pagare a chi 
sonoi "datoridi lavorondelpresi- solo subisce le vos* difficolhirz. sarebbe accorta deh"coUinade- 
dente Vmdigni)~. Questa situa- flcaso-rifiuticrintin~a,~~i~di, gli orrori", che è diventato 11 sito 
zione, . annota anmra Musrile, a rimanere in prima fila. Chi pro- deiia discarica e non conferme- 
non & che .la testimonimza va a chiamarsene fuari è iI dePu- rebbe la d o n  t3 di ampliarla ~ 1 -  
del W e n m  di tale sistema In iato regionale del Pdl h - m ~ l ~  i teriormente a discapito dei ps i -  

&@a,. E non lo dicono i comuni- Incardona, cui turi rimprovera-, denti e dei vimriesiw. 
A incardona, d o p  averribadi- 

no di aver vriluto Vindigni alla tu &e -ha costniito il suo potere 
presidenea dell'Atci Ambiente. memndo suoi pupiiiineivari sot- 
L'ulomo è stam i1 coordmatm togovemin, &uo Cilia lancia a 
provinciale di Se1 Enzo Cilia ed è sua mira un invito:  farebbe me- 
a lui che Incardona ribattete; *Ha glio a c8nvinwre il presidente 
persona ancora una volta una deU'Aro a farsi da parte, ricon0- 
buona opportunità per rimanere scendo le sue mediocri qualirà di 
LD silenzio. Poteva informarsi amminisnatore invece di giocare 
meglio suUa situazione deil'Ato allo scarica barile a deuhnento 
pnma di dare giudizi afkemtb. delia collettividi.. f 
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Apicoltura mediterranea 
awiato progetto provinciale 
Prwinaa Comune di Ragusa e Asso- 
amone apicolturi rnedikmma hanno 
aw ia tn  un progetto sulle bontà organe 
lettiche e di qualità del settore agroali- 
mentare ibleo. Un molo fondamentale 
sarà tivestiro dagli studenti delle ma-  

le materne, cle- 
mentari medie e 
superiori che sa- 
ranno pmtagoni- 
sti di una mmpa- 

.'-@a- di sensibiìiz- 
zazione per d i m  
m a r e  la valenza 
dei prodotti 
agroalimentari 
iblei. In un rno- 
mento in cui c'e' 
grande crisi anche 
nelle campgne. I? 

stato detto dagli 
arnministratod 
provinciali e co- 
munali durante la 
conferenza stam- 

pa di p e n t a i o n e  &e si P wlta  ieri 
ma-. lasensibilinazione per il con- 
sumo delle prvduzìoni locali che sorto 
ottime e controllare anche dal puntodi 
vista sanitario, ha una grande valenza. 

in pdtica I'amvitA ven3~brgb in das- 
se e anche nelle aziende. secondo le... 
scelte Che gli insegnanti e i presidi fa- 
ranno. Non solo valorizzazione del ter- 

ritorio, m anche dei prodotti tipici in 
pdcolare olio, hrmaggio e miele. Le 
visite saranno ad aprile e maggio. in 
aziende leader nei rispettrvi settori di 
produzione. In mnfennza stampa sono 
intervenuti il presidenie Franco A n h .  
$i asrersofi pminaali  Giuseppe Giam- 
piccolo ed Enzo Cavallo. l'assessore cu 
munalt fljsa Marino, la p~sidente del- 
I'hsaciazione Apicoltori Mediterranea. 
bene Raimondo, e ii consigliere provjn- 
ciale Barlolo Ficili che ha fortemente 
sostenm il pmgm. "Crediamo molto 
in quesm pmgem - spiega il presiden- 
te Antoci - io quanto valorizziamo i 
prodottimaancheoffriamoinformazi~ 
ni psi* nei confronti dei ragazzi che 
porteranno a loro volta, divenendo pic- 
colo ambasciatori, messaggi posinvi in 
famiglia per un consumo consapnl t  
delle nostre produzioni a tavola. id Pm- 
vincia ha aderito con gli assessonti alla 
Pubblica Istniuone e Sviluppo Econo- 
mico, ringrazio anche il consiglie~ Fici- 
li per essere stato pungolo, e ringrazio 
i'dwciazione che ci ha proposto il pro- 
getton, Per I'nssessare Marino si-è da- 
vanti ad un progett&qiialificante, %b- 
biamo già iniziato a'lle materne, i bam- 
bini hanno assaggiato i1 miele che sco- 
noscevano..Ora ci sara un'alaa ffase C'e' 
srata molto richiesta da parte delle 
scuole". 

M. a. 
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Urp Informagiovani 
emessi nuovi bandi 

g.].) L'hp  Infamagiovani della Prwincia regionale 
di Ragusa mette a disposizione degli interessati i 
seguenti bandi di concorso con relative istanze di 
partecipazione. Concorso a 1 posto e formazione di 
graduatoria presso il Comune di Padova. Titoli: 
laurea in scienze della formazione, diploma 
magistrale. Scadenza: 16 marzo. Concorso a 2 posti 
presso I'Asf di Manza. ìltoli: diploma di educatore 
professionale. Scadenza: 15 mano. Concorso a 2 
posti presso l'ordine dei commercialisti ed esperti 
contabili di Catania. Titoli: diploma di maturità. 
Scadenza: 15 rnarm. Concorso a 4 posti presso I'Asl ! 

2 di Torino. Titoli: diploma di tecnica di radiologia 
medica. Scadenza: 18 mano. Ulteriori informazioni 
al numero verde 800.0 1 2899. 
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NOTA Di PEPPP DRAGO (CIA) 
1 

aTroppo alti i costi per le aziende agricole~~ 
l costi delle imprese agricole lievitano mentre i imprese; infatti, pur non rappresentando la solu- 

i prezzi delle loro produzioni alla commercializza- zione di ogni problema, certa che entrambe 
zione sono in caduta likra. Una "f~rbice" che tut- possono garantire una riduzione dei costi ridando 
tavia wnalizza ancora di ~ i ù  di amicoltori delle una concreta boccata d'ossigen~ai tanti agricolm . - -  1 aree kntaggiate, come lo sono quelli del Sud. A ri che q@ h n o  fatica ad ~ @ m  e ris&&o di es- 
damare  la necessità di fome cnm~ensative wr sere es~ulsi da t mercato". Futuro duiiaue nebulo- 
il &mparto agricolo locale è F'eppe'~rago, pr&i- 
dente della Qa di Ragusa "Bisogna infatti alle=- 
rire i "pesi" che pvm suii'activiti imprenditoria- 
le - spiega il sindacalista - proprio per questo oc- 
corre un decreto d'urgenza sia per prorogare la 
fiscalinazione degli oneri saciali che per I'accisa 
zero sul gasolion. L'adozione di que* due misure 
deve essere più che mai però tempestiva. " S e w  
no - prosegue il sindacalista -per ridare hata alle 

so se non si interviene e ~ r a ~ o  spiega difhsamen- ' 

te ìi perclié. "k agevolazioni contributive tiniran- 
no il prossimo 31 luglio, dal primo agosto gli au- 
menti saranno considerevoti e per le aziende. che 
gd operano in condizioni precarie. le prospettive : 
appaiono drammatiche. [i danno è rilevante perchi ; 
propria i'80 per cenm delle giornate denunciate al-; ' 

I'lnps sono mite in territori agwolatim. 
D. C. 

. - .. .- - 
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RIFIUTI. ieri il vertice allJAto am I biepte ........................................................ :,:i ..................... 

Emer~enza discariche 
SI cerca una soluzione 
11- Dal prima aprile Scidi e kpi- 
ca non potranno conferire i rifiuti 
aRagusa eModimePozzalloaVit- 
toria Ieri matcinavertice nei Ioca- 
Ji dell'Ato Ambiente rra i rappre- 
sentantidei comuni del compren- 
sorio modcano. Un confronto 
aperto partendo dalla possibjlità 
di abbanmrei rifiuti a Ccicli anche 
.se, alla fine, il sindaco della città. 
Giovami Venticinque, ha chiesto 
il rispetto di alcune condizioni. Si 
è rimasti perI'aperturadclh disca- 

1 nca di San Biagio, ma sdo a deter- 
minate condizioni, sia economi- 
che che tecniche. #Siccome nulla 
si & fatto negli ultimi due anni, ab- 
biamo decisa di riferirci a quanto 
@i verbalizzato il 20 gennaio 2009 
- dice Venticinque - dove le parti 
sierano impegnate ariaprirela di- 
d c a  di Scicli ma avendo come 
presupposto fondamentale il rien- 
tro economico in toto da parte dei 
Comuni di Ispica, Pozzaiioe Modi- 
ca dei debiti verso il Comune di 

I 

Scicii, pari, campiessivamente a i 
I3 milioni di eura di cui solo 8 mi- 
lioni di euro sono di Modica. Si 
tratta di somme che i Comuni ci 
devono dare per aver conferito 
nella nostra discarica. h questo 
modo anche noi di Scidi potrem- 
mo onorare il debito di circa 7 mi- 
lioni di m o  nei confronti dd'Ato 
Ambiente per h gestione post 
mortem. Mi ci sono anche aitre I 
condizioni come il coUaudo deli' 
impianto di biogas, la messa in si- i 

I curezza la prima vasca, con aper- i 
tura provvisoria mediante uno 1 
speciale telo e con la contestuale 
reggimeniazione deile acque me- 
teoriche. Infine occorre Monaliz- i 
zare la condotta e l'accumulo dei 
peircolatoli. Lunedi sarà possibile 
capire quali Comuni della provin- 
cia di Ragus'a risultano inndem- 
pienti rispetto d a  scadenza del 
10 marzo. Chi non ha pagato sarh 
costretto a conferire fuori provin- 
cia. Y G N ~  
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Aeroporto di Comiso 
Un incontro col ministro 
W tempi necessari per l'apernira 
ma0 Un incontra a Roma p ddl'aemporto eger srilare i1 cm- 
chiarire definitivamente come noprogamma che, con tempi e 
stamole cose:quali sono i tempi date determinati, dovrdi portare , 

previsti per l'ape- dell'aero- al tqmrdo.  Ringrazio il mini- 
porto, quale il cronopmpmma slm per I'irnmediato interesse 
che dovrà accompagnare i prassi- nei confronti del mio atto ispetti- 

r estratto da IL GIORNALE DI SICILIA del 13 marzo 20 10 

mimesi che preyxieranno i'aper - wi e per la sua disponibilità ad af- 
turadelio scalo: ii deputato regio- . h n t w  in terapi sttettila delica- 
nale Nino Minardo incontrefi il 
rrtinjsm Alriero Matteoii. Dopo 
l'interrogazione presentacaqcial- 
che giorno fa. Matreoh ha telefo- 
natoal deputata del Pdl. "Una te- 
lefonata molto cordiale - spiega 
Minardo - abbiamo concordato, 
subito dopo laconsultazjone elet- 
torale regiondedi hernano, un 
inconm a Roma per chiarire defi- 
nitivamente lo stato delle cDse, i 

ta quedone". Miriardo invoca 
anche "l a convocazione, (con da- 
te e d e n z e  predeteminate e 
"vicine") di un tavolo tecnico in 
provinciadi Ragusa, che coinvol- , 
ga ognuno degli attori !nreressati i 
all'apemua dello scalo di Corni- i 
so, in modo che si affrontino e si , 

riso-o tutte le questioni che ' 

stanno impedendo ii rispetto dei ! 
rempim. ( T C ~  4' 
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I Lonrnouri messa in sicurezza, iter in corso I 

1 presidente deib prima mmmissione Affari i*- 
tuzionali ali'Ars. il deputa regionale Riccardo 
Minardo, ha wriiìcntb m i funzimnari deu'me- 
sorato regiondeTerrimri0 e ambiente gli irier re- 
lativi alle pratiche di richiesta di contributo - 
d e  per la m a s i  in sicureua e i'elirninazione d~ 
pendo del Iunpmare Frhw di C m  WAliga e per 
i notevoli danni verificatisi a Maganueo a causa 
delle violente mmggiate dello scorso mese di 
gennaio che imno completamirite d h t b  i'in- 
tera fascia costiera iblea 

Per pmdere al finanziamento si attende il 
progetto cantierabile sia del Comune di Scadi 
che di quello di Mdica. E' necessario quindi dic 
i Comuni trasmettano in brwe tempo i p m m  
affindiP la Regione possa intervenire ceiemen- 
te considerato & la Maua e la pammbre inten- 
sità degji eventi meteorologici hanno causato 

non solo gravi dami alle mm ma m a t o  
enormi difiicolrà al tessuto mnomicu e sociale 
delle zone inmsate.  L'on. Minardo ha anche 
ci~iecto di pom in essere interventi-strutturali 
per Eworire il ritorno alle normali condizioni di 
vita delle papolaziani intemte. 
"Mm a cib -dice il depuum regionale - I? im- 

p m t e  agire urgentemente per la tutela am- 
' 

bientale e la saivaguardia dei punti d à  della fa- - costiera i b k  prevedendo azioni a protezi+ 
ne delia costa considerato che lo stato di equili- 
brio dei nomi hbirài~ è abbasbnza precaio al & 
ne di difendere l'intera fascia costiera sempre 
pia danneggiam da p-si di erosione gravi e i 
p-ti:Unfenomenodiescadiventando . 
sempre più esteso con il passare degli anni e per 
il quale $ necessario intervenire in maniera radi- , 

caIe allo scopo di M o  il prima possibile. 1 

l I 
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I Ay MORTE DEL PICCOLO GIUSEPPE sRAFA. Il procuratore di Modica ha chiuso l'indagine. Ipotiizati nuovi reati per 8 indagati ................................................ .............................................................................................................................................. 

I Cani killer, per il sindaco di Scicli 
si configura l'omicidio col poso 

I La stessa accusa per i l  comandante della Polizia municipale, Nifosì, e tre veterinari 

L'in-ta si t mncluga ad 
m anno d d a  tragedia che ' 
costtt la vita al bambino. In 
precedenzaeranosbduiici- 
si l9 a d d i  garanzia 

rir 15 mana 2009 - 12 marzo 
201O.Adunannoesa~dalla~- 
gedia che registrò la morte dei 
piccolo ~ i u e p e  Br& sbrana- 
indaianiaPuntaF%=imto,siar- I h ad una svolta q Pmcuratore ' 

della Repubblica di Modica. 
Francesco PuJeio. che dai suo in- 
sediamento, dunque pochissimi 
rnesi.ha preso in mano L'inchie- 
sta, hachiuso le indagini, con ot- 
to persone indagate. In prema 
denza erano stati no-ti 19 av- 
visi di garamia dall'ex, sostituto 
Promtore deUa Repubblica di 
Modica, Maria Letizia Moccko. 
Madiictie s i  registrano, e questo 
appare un aitro aspetto rilevan- 
te, ai reaticontestati: spunta, nel 
nuovo dispasitivo. il reato diomi- 
cidia calposo nei confronti del 
-sindaco di Scicli, GiwanniVenti- 
cinque. prima accusata di lesio- 
ni colpose. Risponde, pertanto, 
di entrambi i reati come V i o  

Giglio {il proprietario dei cani), il 
comandante della Polizia muni- 
cipale, Franco Nifos'i, ed i veteri- 
nari deLllAsl 7 di Ragusa, Roberto 
Turlh, Antonino Avola e Sawrio 
Agosia Diomissbd d'attid'a- 
ci0 dovranno rispondere I'mge- 
gnere del Comune di Scicii, Sai- 
varoreCalvo e ilgmmetracomu- 
nale, Giuseppe Pisana. Nelia li- 

* I @t* I. 
OM15510NEDI ATTI 
D'UFFICIO A CARICO - 
DI DUE FUNZIONARI 
DEL COMUNE 

sta &h nqisiratura inquiren- 
te risultano albe tre persone nei 
confronti dek quaii si pmcede- 
d ceparatamence. Si presume, 
dunque. che la nuova indagine 
confermi due diversi tmnconi 

Gli awisi di garanzia sona sta- 
ti notificati in queste ore e. per. 
tanto. gii indagati avranno 20 
giorni di tempo per presentare 
eventuaii memorie, produrre do- 
cumenti o per chiedere di essere 
interrogati, dopodicht5, com'b 

presumibiie., la Procura chiederà 
il rinvio a giudizio. 

Gli inquirenti hanno atteso la 
rebzione del consulente tecnico 
d'ufficio. Midieie Panzera. Ordi- 
naria di EtologiaVeterinariae Ae- 
nessere degli anima deU'Uni- 
versità di Mmina. che doveva 
stabilire se la tragedia potesse es- 
%re evitata L'incarico a l  Ciu do- 
vwa essere conferito lo scorso 
15 luglio ma il giuramento slitth 
poichè ii difeasore di Plisi ,  
avanzò richiesmdi incidente pro- 
batorio e che non & stato mai 6s- 
. sato per inactiviti del richieden- 
te. che di fatto aveva bloccato il 
pmedimento. Panzera in di- 
cembre si recb presso le due 
s t l u m i r e ,  dove sono statirioove- 
rari i cani che aveva incustodia 
lo SQciitano Gigiio, ubicatiasan- 
ta C m e  Camerina e a Chjara- 
monte Gulfi per gli accertamenti 
aila presemdi un paio di veteri- 
nari indagati, il difensore di Ci- 
glio,l'awocato Francesco Riccot- 
ti, quelio bi uriveterkuio, I'awo- 
cam Fabio Bommeti accompa- 
gnato da un consulente di parte, 
la dottoressa Naxbone, giunta da 
Roma A fine gennaio la Procura 
della Repubblica di Modica ave- 
vadisposto il dissequesm dei 50 

mi che erano in custodia 
daie a due cooperative, h Maya 
e la Dog Professionai, &dando- 
li aila custodia del sindaco di Se- 
cii, Venticinque, dunque a cari- 
co del Comune. La prima fase 
deli'inchiesta. svolta dalla dotto- 
ressa Moccim. vedeva 19 perso- 
ne indagate in primo troncane e 
otto nel secondo. La primavolta 

. - 

l'inchiesta era stata chiusa nei 
mese di settembre ma in nove rn- 
bre fu chiesta una pmmga d'in- 
dagine di seimesi. Nel katternpo 
era tornato in liberrà Virgilio Gi- 
glio, 1'uoko che fu ritenuto re- 
sponsabile deUa morte del picco- 
loGiuseppeechefuamtato do- 
po poche ore dalla tragedia. 
(rari 

I 
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1 Presentato ieri mattina I 

( il gruppo consiliare del Pdl 
Cera la folta delle grandi occasioni nel- 
la segreteria politica di 1 nnocenzo Leon- 
tini. Del resto. ieri rnamna. nella "casa" 
del "padre putativo" del Pdl a Ragua. si 
$ mnsamta la nascita u M e  del grup 
po consiliare vittonese. AI consiglio - comunale della 

attà a rappresen- 
tare il Pdl Q sa- 
ramo Fabrizio Co- 
misi {Fona Italia) 
e Giwanni Mo- 
sca@ (An) che ri- 
coprirà il mola di 
cdpognrppa. "Noi 
siamo rimasti vi- 
d i  al W1 ade, 
quello uscito dai 
mnpsso nazio- 
mle. E' bene fare 
chiarezza: non 

un a h  Wlp 
commenta C~rnisi 
rivendicando una 
scelea politica "di 

cwrenta. lealtà e chiarezza" in cui 2 
pmnto a scommettersi insieme a Gio- 
vanni Moscato. 

'Woi -dice anmracomsi -la pensia- 
mo allo steso modo, mdiamo in una 
politica di servizio lontana dai giochi di 
pmre, Lontana soprattutto dallalogica 
dellespartizioni di polmone C ai t rem- 
to distante da chi la considera uno sm- 
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mento di nepoasmo". "F un rnomenm ' 

di pnde chiarezza - rimarca Momm - 
e di rilancio organizzarivo del parnm. Da 
qui ripartiamo insieme a m~lcissimi 
amici, per realizzare una politica wria t 
concreta del fare. per un '~pposiz i~e  
c m r t i v a  che ci faccia essere ora e so- 
p ramm nel prossimo luturo p m w n i -  , 

sti dei terntririo e di una nuova cia 
Non siamo piùdiswsti a vedere questa 
nosh-a a t t à  fare continui passi indietro, 
menoelaprwinaaatxeeleaitrecltta 
vanno manti mstruendo illom presen- 
te e progettano al meglio i1 loro futuro". 

Insieme d M m t u  e Carnisi. c'e anche ' 

W o  Vinciguena, segretario di Azio- 
ne Civani e consigliere di quartiere 
Cerimi. "Ci siamo - dice -perché credia- 
mo in quem progetta. Con la nostra 
presenza in città abbiamo già operato 
una piccola rivoluzione nell'approccio 
alla politick Continue~m~ a fare da 
pungolo alla cimi e al pamm". "&g+ 
glioso di partecipare al consolidamenm 
del W1" dice a sua volta tnnocenzo 
Leonani. "Stiamo infatti assistendo ad 
un rafinamento fondato sulla coeren- 
za E infatti adesso il presente che ci in- 
teressa prmguendo sua hif i iettoria 
che ci condurr3 sempre piii versa una 
prospettiva omogenea". Dalla stagione . 
dei tradimenti a quella della riconcilia- 
zione. - 

D. C 

1 

i 
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- .  1 -W ~ e l l e  elezioni amministrative del pro~rirnoanno.Appello alle forze disponibili 
.............. ..................................................................................................~................................................. 

WUdc si smarca dal centro destra: 
I 

avremo nostro candidato sindaco- I 
........................................... 
hIantoalComune~aace daano a vecchio di far . di vdu- "ta e 9d in alremativa sia a h  

m dd pdl -- pobWeRandn solo qrteuidt- tare concretamente ~c proposte e dtsw che *'jnistra". 

d#d. Epoirebbevwir tedi, senza la e $iintmti dj m- brza politi- M"menti anche nefla de- 

p-te a- pazhm dello stato in cui versa$ a Per 1'Udc di W r i a  si stra.Fen estaro cmutuito il p p -  
S- c h h  Noi.@da dieci mesi. &ia- propone oggi alla guida della cit- P0 Ne 

........................................... mo avviato una proficua intedo- tà alle prossime elezioni insieme p* Giovanni Moscato 

Fra- h#bbo cupane con rum le parti wiaii a tutte le fone che vorrann~ par- caIJ"fJUpIJodiAN)eFabrizioCo- 

di-, pa-pate, -m- tecipare pwtdamente, a que- , misi, ex Forza bh. Con5idi'J 

M- dttiidim per - f lopennr~,per&~d~~l , i t f~-  Ci altri Che p" A 
~ L ' l l ~ ~ ~ m n ~ a m ~ ~ d .  ~ d i ~ U P P ~ E i ~  ~ ~ b ~ ~ i ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ . I  mbbemcmtiuireneinuo*P~ 
soh+Nelle e l d d  

- - - _ ._, Siciiix alcuni sono vicini die po- 
W del prossima anno, lo scudo- sizioni diMiccidiè-Nino Minar- 
e t o  sad presente con il pm- do (-cui imnsieeri provenien- 
prisimboloed un proprio candi- ti dal m, altri a quelle di Incar- 
dato sindaco. Nd'aprile &h , dona Mail gruppo del Pdi Sicilia 
rSmrsii anno. lo snido aociam ed non 8 stata ancnra costituito, CO- 
ii =-tra avevano awiam sl come, in precedenza, non era 

pweorso dosriurie, ua'dm- stata costituito quello det Pdl. 
m dei gruppi di opposizione che I pmpria per la difficolt8di coniu- 
puntava a mitituire un'alleanza , gare le diverse anime. "Oggi si fa 
alternativa a quella che amial- chiarezza sulle posizioni politi- 
mente p p m a  la città. Unveminkh- che - ha spiegato il coorduiatore 
tiva sub annunciara, ma che. in pmvinciale Innocenza Iieontini, 
reaith non divenne mai operati- venuto a Vittoria per preentare 
va L'Udc. quindi, ha d e  che il n u m  gruppo - e si lancia unse- 
h-& da sola. ".iniziativa d e h  gnate chiam alla ritta". ii capa- 
mrsa anno - spiega il m&- gruppo & Giovanni Mmato: 
rio cittadino Salvo B a m o  . non 'Dobbiamoessere diw e traspa- 
ha prodotr6 1'effetto spera16 px renti-spiega-eoi3ìireaàutliiIna- 
i disimgegno immotivato deUe m impqm". EComisi aggiun- 
~acuii'U&sierariuolraI)al- ge: ' b posizione chiara: prose- 
h noriPe di stampa appwndia. guirerna nella scelta di opposizio- 

cheturtele Forze politichepu- ne cmmittiva". [.FE') 
1 

- - 
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Ieri mattina la cerimonia 
inaugurale 
dei nove box del mercato i 

ortofrutticulo di contrada 
Fanello, distruni 
da un incendio 
nell'estate deI 2007 

((Una risposta alla criminalità)) 
II sindaco Nicosia: ~Obietnvo raggiunto grazi; al Comune e ai  commissionari^ 1' 

I 
Una risposta alla criminali6 e aUa oisi  to k restituzione dei box, seppur con 
economica &e attanaglia i1 territorio. qualche ritardoa  usab bei problemi ri- 
@em i1 sdficato profondo deUa ce scontrati alla gavirnentazione, forte- 
rimonia inaugurale dei nove bw del mente danneggiata dail'incendio. e av- 
mercato artoft-uthcolo di connada Fa- wnuta in brew tempo. Infatti i'awio 
nello, distrutti dalI'incendio neli'ertate dei lavori risale ai primi giorni di otto- 
del 2007. Un momentu importante, bre, e dopo circa cinque mesi le nove 
pregno di significato, che proietta la struttum sono perfettamente Funzio- 
smrwira versa un furum glorioso. La nanti. Addirittura, lunedi mactiw le i 
spwanza 6 che la restituioni dei box rI- aziende che p r  circa tre m hanno la- / 
mstniiti possa essere di buon auspicio wntn grazie al supporto logistica dei , 
per il rilancio d e b  sbumu;i e del mm- colleghi commissionari torneranno nei ] 

agricob in ginocchio a causa del- loro box e riprenderanno in complm l 
la grave crisi "La mtihizione dei k x  autonomia In propriaattivita. "Si strat- ! 
dh-uttimenodiireannifa-dimi1 ta di strutture : 
sindwn Giuseppe Nicosia - P [a ris- moderne ed elc- 1 
aUa tnminalità e a quanti hanno volu- ganti - asserisce ; 
to l m  Wabbattimmto del mem- l'assessore ai La- . 

to. L'Amministrazione mrnunale. sen- vori pubbiici Sal- 
za Paiuto della mone d del Governo vaton Awla -. . 
nazionale, e con i'adesiane dell'hso- L'opera P stata 
ciazione dei cammisionari &l rnerca- realizzata con un 
to a cui abbiamo aumentam il canone irnpom di 1 mi- 
di locazione. 2 tiuscita a ricosb-u~riì in lione e 100 mila ' 

tempi record UM risposta alla uimina- wro a cui abbia- 
l i t i  ma anche alla crisi dell'agncoltura mo agguinta alm 
Infatri chiuse le porte della ricosm- 150 mila eum pe-r 
zione, or;i dobbiamo pinbre a rendere gli interventi che 
il mercato sempre più efficiente al fine abbiamo dovuto 
di dare risposte migliori: In qudotti- fare al pavimento 
ca, per i1 sindaco Nicosia, I'ohietrivo iradustriale"1box .. 
principale e quello di mare delle di- (mtture in pre- 3 
narniche di cornrneraaliuazione pii  fabbricam e rea- 
rernuneratiw per i produttori agricoli Ymte con alluminio hmella~) sono 
"L'obiettivo che poniamo - asserisce stati realizzati dalla ditta Holzahau di 
Nicosia -e  quello di trovare delle fonne Bressamine. Un sogno che per molte 
di commercialimione rnigiiori, più aziende di Virtnria diventa realtà. Una 
soddisfacenti, trasparenti e che per- grande emozione per tutti i cornmis 
meuana di raungere i m e n u  del sionari &e in questi anni hanno credu- 
nord e deli'Europa facendo guadagna- to alle parole delI'Amminismzione co- 
re i nosai pduttori amché farli s&- munale. 
re a causa della aisi mmmica". Intan- C I W A ~ A  LIIXOIYE 
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/ 1 FESTEGGIAMENTI PER SAN GIUSFPPE *......**....*...__....-.......--.............. I . . . . h . . . . . . . . .  1. ...*...* ..... -... 
! 

Stasera a Marina risate, 
musica e degustazioni 

i m r  Una serata ricca di appunta- 
menti stasera a Marina di Ragusa. 
In occasione dei fes reggiamenti 
per la festa di San Giuseppe, orga- 
nizzati d d a  parrocchia di Santa 
Maria di Portosalvo, oltre d a  "Sa- 
gra dei sapori iblein a cura del co- 
mitato organizzatore, si terrh in 
piazza Duca degli Abmzzi, a parti - 
re d d e  ore 2 1,30, uno spertacolo 
muside deghStiii Water e I'esibi- 
zione di Pino Campagna, noto ca- 
rnjco pugliese di Zelig. Lo spetta- 
colo è offerto dal Comune di Ragu- 
sa e dalla Provincia regionale. 
"Un'hhiativa - spiega l'assessore 
allo Spettacolo del Caniune Fran- 
cesco Barone - organirata in si- 
n+ conla Provincia pervaloriz- 

1 un Marina di Ragusa puntando 
I su un artistadifama nazionale co- 
me Campagn~ L'impegno per la 
frazione sarà certamente portato 
avanti con altre iniziative di spic- 
co per vaiorizzare le molte poten- 
zdi là turistiche e di attrazione 

della fr;iLione rivierasca". La sa- 
gra, organizzata riai comitato dei 
festeggiamenti della Parrocchia 
Santa Maria di Portosalvo, inizie- 
d alle 19.30; con un ticket di 5 eu- 
ro sarà possibiie degustare un an ti- 
pasto misto di prodotti tipici con 
mouareìh di biifala, ricotta cal- 
da, un panino con la salsiccia ed 
infine vino e cannolo siciliano. 
"Anchequest'anno - spieganoste- 
fano Dcchipinti Amato e Giorgio 
Cascone, membri deiia ccommis- I 

sione - in sinergia con i1 Comune e 
1 

la Provincia si è voluto organizza- 
re questo ornai consueto appun- 
tamento primaverile che L'anno 
scorso ha portato a Marina oltre 
3.000 persone con lo spettacolo di 
Toti e Totino. Quest'anno con Pi- 
no Campagna ed il gruppo musì- 
cale S U  Water si va oltre. Invitia- 
mo tutti a pmecipare a questo 
momento di aggregazione che si 
concluderà domenica con i festeg- 
giamenti religiosi". Pel i7 

-- 
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P @ I U ~ A M W T R A U O N E .  RirpeHo a gemaiozoo9 a w m ~  in AerY one .......................... d d  $8 cento. ~ a i u n t a n i  daUa periormance positiva ................................. di maggio 
............................................................ _....... .. ..........,........ ._ . . . . . . . . .  ........ 

'[I mal d'ufficio dei regionali 
Chinnici:& riduzione dei certificati medici, anche se minima, e un buon segnale') 

... ... .- _ - -  -- 

........................................... sa regisaano le presenze. bicchieré mezmpieno:-Laridu- 
e' stato cdcmhto che statisti- zjonedeile assenze, amcheserni- 
camentei comemagemnah Scontra sull~visih f i d  nima, & ctnamente un datopo- 
- d d m d ~ -  Non &ancora p w m  invecel'al- sirivo che dimostra senso di re- 
denclabMatkrmo la smh-  trarnosaannunciata &&mi- ~ponsabilils da parte dei dipen- 
n h ~ e r d m u n w  - M ChinniU: I'aummto d d e  ciendregionali*. L'-resi& m ........................................... ore di reperibiutà perievisite fi- ~ ~ t a  su un altro dato r iIe  
6khtnPtphni  scali da 4 a 7. li magismto d a -  vato daBnuierta: il numero dd- 
PALERMO t mato in giura da lombarda ha le assenze di dipendenti che so- I 
rri LR a s s m  dei dipendenti avanzata formalmente giovedl no mancati per piùdi l0 giorni / 
nglonallwno diminuite a gen- quésca pro- ai sindacati, statopariamoa323.~nnu- ) 
d o  rispetta alla &a record re- che gih avevano eaprecsri pare- 
gistrata a d n .  Ma resta- reconmuiochiedendo prima la 
noauna quota elwara,mperio- hpemua  d d e  trattative sui 
r e d d a t ~ n i c \ d l ' ~ ~ -  contrano coUettM3.PerMd- I *im 1 
ne si era attestata h o  ai  luglio la Mi& e Dario Ma-, iea- AUMENTO DELLE 
del 2@ quanda l uend era in der dei Cobas. *senza v o h  
castaore d a  per eifetm de! prendere le difese dei %ti ma- ORE DI REPERIBIUTA ., 
~diviiemesloiacampoaRo- lati".l'aumentobeU'orariodìm- PERLEVfSIn 
madalrninimm5nme~tat aFa- peribiliti pub m incardina- 
lermo t i a ~ m r e  ~larda t~ esclusivamente nei contratto. FISCAU: E SCONTRO ' 

Secondo l'ultima report ulncia- 
le del ministero dellaFunzionc 
pubblica agennaia 2010 le $61- 
nate di assenza aila Regione so- 
no state 13.165. Nel gennaio 
2009 si era arrivati a 14241: da 
un anno an'aho c'è quindi una 
diminuzione, rileva 10 sta@ di 
Bmetta,ddS,E%. Rispettwadi- 
eembre ~ e r d  le assenze sono in 
aumento: a 6ne2009 erano sta- 
te 10.796anchese questo dato è 
dmgam dalie fede. C'& un calo 
anche rispetto a novembre 
quando i'asiicella era sali ta fino 
aoltre 17milagiomatediassen- 
Z& 

Il Wnd 
ii data di gennaio resta perb ne- 
gativo anche rispetto ai  mesi re- 
cord (h positnro) della prima 
metà dd'anno scorso: a mag- 
gio 2009 le asse= erano state 
12.770, a giugno 11.764 e a lu- 
glio 12.287 sempre in diminu- 
done risptto all'anno prece- 
dente. Poi 11 uend si è invertito. 
Comingendal'-re Cateri- 
na Chimici a ma diretti- 
vache impone maggiori conmit- 
h, a cominciare da un piP fre- 
quente ricorso al Foglio di inter- 
veniocpn cui i diripnu amrpre- 

:. . .  

giuridico, anch'esui scaduto e 
mai definito*. Ma Minio e Ma- 

m I *:* I 
GIORNATE NON 
iAVO RATE I N UN 
MESE: COSTO OI UN 
MILIONE E MEZZO 
vanga h k o  a@unto che per i 
sindacati t priatikuio dgdefiniFe 
la piantaorganical'area ddavl- 
cedirigenza c il Famp [il fonda 
deÉinaro ai premi di rendimen- 
to )~ ,  E anche per il Sadirs u d n i -  

ramente tra 14.000 dipendenti 
cisarannb dedassenteisEi ean- 
che qrtalcher&laatore, ma ab- 
biamo certezza di una classe po- 
litica che vuole mttare qusti ar- 
gomenti sdo pzr aniratsi I'at- 
tedone dei media e m &n- 
tare i red problemi.. Isiadamti 
h o  anche proposta il rinno- 
vo d e h  parte economica del 
conuatto caiiettòro. La -nati- 
va sulle rrikureantiassenteisti si 
k dunque inserita in un conte- 
sta pihgenerale e rischia di ave- 
re tempi lunghi. 

L'assessore &mista 
Nd'attesa la Chinnici vede il 

merci dei & di assenza superio- i 

re a 10 giorni -ha commentato 
la Chinnici - mette in luce. inol- 
&e, che quasi irn tem deUe as- 
senze è dowm a malattie croni- 
che e nan a episodi sposadici e 
ripetitivi %M cunvinra che. 
un'amministrazionc pubblica 
piU&ente e papronuakri- 
chieste che provengono dal cit- 
tadino e dalle impme non pos- 

sa'prescindere daiia milaboia- 
zionc dei dipendentiw. 

Il wrto drlk 
Ia Regione hacalcolato cherne- 
diamente iivalore di unagiorna- 
ta non lavarata di 114,B euro. 
S imca che learame del me- 
se di gnnda sono cascare un 
milione e 51 1 mila e w .  

Li mrdiii pm o p i h  
Lamedia pro capite deUe ascen- : 

ze registrate a gennaio resta in- 
fatti elevata. Statistiche IIa ma- 
no, b come se ogni dipendente 
sifosse assentazoper 1.06giomi 
di lavoro. A novembre, quando 
si mgistrb il picco massimo, si 
era arrivati a 13. 

4 
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Assenteismo 
Nei Comuni siciliani; 
la maglia nera 
va a Gela e a Priolo 

Fra i p i i  virtuosi San Vito e Campobello di ucata 
........................................... 
M&hm,m&eipemtacriti- 
a, la situazione di Paimno e 
c.a~*tdvamMte la 
rnediatdi 1,11 e1,OSgtor~- 
te dl per ogni &*n- 
dente. I dati contestad d d  
amministratort localt 
.......................................... 
6iidnta Plpbni  
PALERM D 

m i *  U recnrb delle assenze ne& 
uffici pubbiici siciuani nel mese 
di gennaio andato al Qrnune 
di Geia, che ha visto aumentare 
del 96,7% ie giornate non lavora- 
re dai propri dipendenti rispetm 
allo stessri periododell'anno pre- 
cedente. Ai secondo pasto. con 

. lieve distacca, il Camune diPno- 
lo: li le assenze dei Eubnar i  so- 
no aumentate del 95,796 rispetto 
al gennaio 20139. Nel tem gradi- 
no di questa particolare podio si 

p i a t o  il Comune di Alcamo 
con un m e n t o  delle assenze 
pari all'891. E l'ultimo bilmciri 
uficiale deile assenze per malat- 
tiastilato dai MWtem deUaPub- 
blica amminismmione. 

Daticheseguono I'allarme as- 
senteisti scattato ah Regione 
M m e  scorso, al punto daspin- 

gerel'assesso re al Personale Ca- 
terina Chinnici a varare un giro 
di vite. 

AGela.stcondoi datidelmini- 
stero guidato daBrmetta. a gen- 
naio si t registrata una media di 
0.9 giornate di assenza per ogni 
dipeadente. E in queto seriso il 
Comune nisseno non .? aEam il 
peggiore in classifica. Da,questa 
punto di vista hanno bno molto 
peggio il Coniunedi Caltabellot- 
ta (I,64 giorni per dipendente), 
quello di Car lentini ( 1,431 e una 
wrie di capoluoghi di provincia; 
Messina ( l , l 2  giornate perdipen- 
dente). Palermo (1,ll) eCamnia 
(1,061. Anche se, va detto, rispet- 
t~ all'anrici precedente le &- 
ze negli uffici comunali di Paler- 
mo e Carania sonocomplessim- 
mente diminuite del 22.6% e dd 
W%. Ne1Ia classifica negath  
dopo Gela, Priolo e Alamo sr m- 
no p i a m x i V i  [+8B,2%),Ava- 
la (+86.8%}, Santa Maria di Lico- 
dia(+B3,1)eCarini (+73%1. 

Fmle Province sidiane lama- 
gbanera è andata aquella di@- 
gentocon un aumenta del 63,4% 
che corrisponde a una media di 
1,58 giornate di assenzaper ogni, 

h t t a  con un +25,6%. In que- 
sto caso perb ci sono h v i n c e  
dove le assenze si sona ridotte: è 
iicasodiRagusa(-5%) e M~sina 
(-18%). 

I dati pera sono molto conte- 
stati dalle amministrazioni [oca- 
L .Nel nostro Comune - spiega il 
vicesindaw-di Phlo - nel mese 
di gennaiu abbiamo avuto quat- 
tro uigili inforninati in mo'do se- 
rio e due dipendenai che hanno 
subito un incidente. iavuratari 
che si sono assentati in modo 
pmlugato. Se poi si pensa che il 
aumem dei dipendenti t sceso 
d com dd'anno da t70 a 134 
di& e c p  che la perccnniale di 
asserizesembra incidere più che 
altroven. 

Anche a a l a ,  comune com- 
miasarjato datl'agosro il nu- 
mem dei dipendenti sarebbe ai- 
la base del primato negatiw 
-Nel glennaia del 20(19 - spiega i] 
comrismrio Rosolino Greco - i 
dipendentierano 418e h m o  t* 
taliuato 242 assenze. A gennaio 
2010 il personale cresciu io lino 
a512 unitile le asemdicoiise- 
guenzasom state 476. Guardare 
il dato in percentuale 12 h l o ~ a p  
ta . Lo stesso Rosoh ri h am- 

mette perù che u s p m  il medi- 
co B d e  dà più &midi p w o -  
si di quanto non ci si attenda E 
soprattutto, al di I& dei numeri. 
i'unico modo per combatwre 
I'assenteismo t motivare P perso- 
nale. Un buon progetto che crei ' 

squadra A meglio d i  & #d- 
c h ~ i  

Dall'ultimo report del 
ro emergono per0 anche  da^ dia- 
m e n t e  opposti a qu& dei 
Comuni in rnagiii nera A CanVi- 
to Lo Capo. nel =panese, le as- 
senze sono diminuite nelgenna- 
io scorso dell'86,8% e ki media 
pm capite è di appena 0,15 bor- 
nate. IL CommediPartanna. an- 
ch'esso nel Trapanese, ha regi- 
stramun -73,4%equehdiCam- 
pobelto di W t a  ha faKo segna- 
re un calo detle assenze pari al 
68,6%. NeUa classifica dei piQ 
presenti si sono piazzati anche 
Imntini (-61461, Mictrerta 
[.56.6%1. Ribera (-52.9%) e due 
Comuni palermitani: Cefaiù 
(-44.4%) e Cinisi (-42,2%1. ; 
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B O ~ A  E RISPOSTA Il governatore: è necessario ...*........*..*.........**..~.**..*..*.....*.......,......*...,,~..,............ 

Lombardo insiste 
per il Partito del Sud 
M a  Cascio dice no 
PALERMO 

uUn partito necessario per 
salvare il Meridione dal declino, 
dall'e-fineedal-en- 
top. il presidente della Regione, 
Ranaelelambardo, deccrive cosl 
il Partito dd Sud, un progetto che 
il leader dd'Mpa reputa d'ordì- 
ne del giorno. Nonspecika i tem- 
pi della nascita, ma a Palermo in 
occasione del convegno degio- 
ni, riforme, autonomb, ne elen- 
mle caratteristiche. #Deve essere 
legato al territorio, deve servire d- 
la gente e deve avere una classe di- 
rigente all'aitezza. k necessario 
che sia autenticamente dernticra- 
ticon. In attesa di scoprire mme si 
pronuncerà oggi il leader dd Pdl 
Sidia, G W a n c o  Miccichè, suì- 
la nascita del Partilo del Sud, Lom- 
bardo incassa un primo no dal 
b i d e n t e  delllArs, Francesco Ca- 
xio, che la definisce icuna mano- 
vra a perdem. #Non credo che 
serva un partito regionalista - 
spiega - ma una maggiore presen- 

za ne1Meridirsne da parte dei par- 
titi nazionali. Solo un grande pat- 
tito nazionale pub rivendicare gli 
i n t e d  dei siciiiani Non potreb- 
be fare lo stesso un partito regio- , 

naie che rimane chiuso in una di- 
mensione localea, ribadisce Ca- ! 

scio, che fa riferimento aii'espe- 
ne- deila Lega. Ii quadro politi- i co £rammentario mette in luce la i 
mancanza di un c h a  armonia j 
vSe manca non soltanto ha le for- 
ze politiche, ma all'intemo dei 
,gruppi parhentari, le l@ con 
alta difficoltà, come il piano Casa 
- adunge Cascio - &cono per 
diventarelo sfogatoio bei malcon- 
tenti~. E così i tempi si dungarro. 

Lombardo, intanto, ripropone 
la necessità di modificare il regu- 
lamento deUIAssemblea: wQuello 
attuale - derma - consente a 
chiunque di intervenire quante 
volte vuole. per tutto il tempo che 
vuole e su ogni msa. Se i tempifos- 
sero più brevi ci guadagneremmo 
tuttiii. ('FIFA57 RUPWP- - 

7 
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- Il C& /tu apprornto il <ldl Pr.ert~&como. I curnuiu doi~rwmo piantare IATI albero per ogni neotzato 

Sulle aiuole non si paga la Tosap 
Esentasse lbccupaziolto - del verde adiacente ai esercizi 

. . . .- . . -. . -. - . - 
PAGMA A m vent'anni (legge n. 113/1992) sindaci in prima linea nella dif- 

n[ m c m m  C ~ ~ A H O  &e impone a i  comuni di  pianta- fusione della cultura del vwde, 
re un aìbro entro 12 mesi dalla tanto da obbligarli B rendere 

ari esentasse I'ocmpq- registrazione anagrdca di un conto ai cittadini del aummri di 
zione di aiuole e altri neonato. Una norma, puntual- albsri piantati durante i1 pro- C. pazi di verde urbano mente disatteaa in questi anni prio mandato. Due meai prima 
adiacenti ai pubblici in quanto Pr;va d i m a ,  a cui di deporre la fascia tricolore, i 

esercizi (&azioni, amoporti, sii- il governo ha voluta dare nuwa sindaci davranna pubblicare il 
permemati, stabiiimenti &e- linfa abbreviando in modo signi- -bilancio arbarimld ~rnunale- 
ari). Per h t i l i z zo  di quate aree 5 c a h ~ o  il termine per adempie- in mi ve=& iridiatd il ri-gm 
non si pagherh la'ibsap e n d e  r B  cbv passa da un a m o  a 30 degli alberi piantati nell'area 
intenzioni del governo quesb  giorni. Entro lo stesrio termi- urbana all'inizio e dia h e  del- 
dovrebbe incentivare la cre- ne gh usc i  anagrafe do- la legislatura. Viene inoltre ri- 
d t a  degli qaz i  verdi ride vranna comunicare ai spolverata 'm'aitra tradizione 
citu. Oltre a far rispar- genitori del neonato hi ta  nel dimenticatoio, ossia la 
miare un bel po' di soldi il Iuogo in c u i  6 stato celebrairione di  una ricorrenza 
visto che la Casaazione piaohtu l ' a l h  &di- annuale dedicata a incentivare 
ha recentemente stabi- catu al loro bambino. la creacita del patrimonio a r b  
l i h  l'obbligo di pagare ie nwitl eono conte- reo e boschivo. La qfeeta degli 

-. la Twap non m10 sugli nute nel ddl sull'am- alberi-, htituita per la prima 
spazi occupati dalle pfiamento degli spazi volta il 21 novembre del 1898 e 
strutture commer di verde urbano dìcuiormaiaitrovatr~i&solo 
ciali ma anche promoaso dal  nei libri di smiala, B atata ripri- 
sulle aiuole. m i n i s t r o stinrtta. Si chiamerh #Giornata 
E encora, i d e l l ' a m - nazionale degìi albari- e ai terrh 
~ indacj  sa- b i e n t e ,  senipreil21novembre. 
ranno &a- Stefania 4~~ . , 

mati a dare Prestigia- 
definitiva corno. e a p  

7 ,  
a-- provab ieri 
a una leg- dal conaigli0 , 
ge vecchia dei mini~tri .  
d i  quasi ilddichuunai 
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estratto da IL SOLE 24 ORE del 13 rnarzo 201 0 

L'-. D i  Pietro: non parlo di Quirinale. non cado in  trappola - Bonino parla per'prima 

Bersani: piazza di proposta, 
non solo contro Berlusconi 
Bocciato anche 

I in corte d'appello 
il ricorso s d a  lista 
del Pdl a Roma 

': , - l , .  

-*elio di oggi può essere 
un punto di svolta per rnostraru 
come alteniativa E sarà un mo- 
mento di riscossa civicaincuipo- 
lirica e socieig si riawichmoip. 
Piklu@ Bersani lo ripete ai suoi 
anticipando alcuni passaggi del 
SUO discoso dal @o. Lui scom- 
mette sulla p- di oggi che in 
reala sarà un m temo al lotta 
Tante le i n c o ~ t e  e tnh i rkhi 
che la d e s t a z i o n e  si basfor- 
mi in un bocimerang. kima c'era 
lapauradialtacchid@nm&ri- 
more cseato soprattutto daAnt6- 
nio Di Pietro che. subito dopo la 
firmadel Cok  al decretasalva-Ii- 
ste. nonavwa esiiatqaparlare di 
impeachrnwt per Giorgio Mapii- 
tGo. ~a omqueh preocci a- 
zione sembra essere svanita !Io 

.,$*,ex-Pm a r a s i m e :  *Mi 
semkra doveroso non cadere nel 
rrabocchetto di. spostare I'atten- 

zinw dal responsabile principale 
che Silvio Eierhisconb. Ma ap 
puntaquestoèl'ahwridoche 
può pmv-un effetto boorne 
rang dalla piazza Un nuwo ras- 
semblement di "tutti conw Eiu- 
b u i " .  E, di- lo slogad. nien- 
te. Lo --ani e nwsoh ìui. 
EpoidPl'atteuper1asentenz.a 

del Consiglio di Stato sulla h 
delm ieri nuovamente kciata  
dall'ufficia centrale regionale. il 
d e e a o d i  PaiazzoSpadapomeb- 
be così piegare la piazza piu suiia 
protestache~propo~ta,corne 
non wwirrebbt il ieader del Pd. Sc- 
mmte leperplessitàeìedefezio- 
ni di una pari e di ex popolari che 
mingradiscono corteisolo di con- 
testazione,sopraltutm se womi- 
&no troppo a unariedizionede!- 
lostile Unione- fi per questo cbc 
ilsegretariodel Pdneisuoi conrat- 
ti telefonia con i seisegretarj che 
q@ intememmo dd palco. ha 
~ ~ & u l a g i o # t a n o n $ i t r a -  
sfomi solo in una kermesse 
dd'anti-bulusconisno rna sipar- 
lidei problemi del P*&. in que- 
stosenso.diwa wdobbiamo p r t  
sentarci mme a l t e h a  al Pae- 
se* accorciando Ie distanze ka le 
forze di sinistra e tra la socrttà, i 
movimenti e la puhtica. Insorn- 
a il messaggio deve essere adi 

chi Vendola. Oliviero ~ilib&. 
Di Pietro, Bonelii 
Dunque. in piazza si parlerh 

di crisi economica, di occupa- 
zione, di - k t ~ d 0 J l i  Che 
scadono, didisoccupatie prem- 
ri, di nucleare e. naturalmente, ' 
diregole dern~atiche, diiega- 
Me r i s p m  per la rnawatu- 
ra e le isntuzioni 

Il primo intervento sarà di h- 
mabnjno. Lacandidataaiiapre- 
sidenzadellazio battezzdii pal- 
co& nggjricucmdoquellichem- 
cola ieri venivano descritti come 
gh ultimi ciissapori tra Pd e Radi- 
C& ancora impegnati nella batta- 
glia di legaiitàe rinviodeivoto. Se 
la Banino comincerà,gliintenim- , 
ti d e g l i a l ~ s ~ t a r i ~ ~ i n -  
temhti+da cantanti e testimo- 
nial pmpna per nondare Yimma- 
gine di una sfiza di vecchi Itader 
deliaveccb Unione. 

Sul palco non ci sarà nessuno 
del popolo violacbtinveceavran- 
no un loro gazcbo in piazza Tra i 
cantanti Simone Cristicchi e 
Frankie Ai Nrg che rapperà a l a -  
ni UticoC della Costituzione. mi 
ci sarà un'operaia delIa Dmsa e 
i ' i i e @ m r e  di Catania che zitti 
ad hnazero il viceministro Ca- 

ittili lli e rappresentante del 
mondo dell'informazione (forse 
sarà Riccardo iacona). 

#Ci siamo stancati di sentire 
dei mmplotti dikrlusconi, bgsta 
con queste favole propagandisti- , 

che. Cmhuemo di non spec- 
chiarci nel premer ma. in quelio 
chedicelagmtw,djceva ieriilse- i p t a r i o  dando ph il tono di quel- 
lo che sarà il sun spartito di oggi- , 

Che includerà un segno di stima 
versoil Qmide. ABersanispet- 
t d  la c h i m a  deiia kermesse. , 

An& per riparare - nel caso - a 
qualchesbavahuadal palco odal- 
la p- Magari a qualche stri- 
&ne ad-Coiie anche se nonha 
volutoil senizio d'ordinein piaz- 
z a  aUnost;o popolo èfatto digen- 
tehaerespowKile,iodi&- 
ti d'ordinenon ne voglion. 

Ma ancora ieri girava nel Pd 
la preoccupazione per una - 
piazza che "pieghi" anche su- 
gliattacchi a Napolitano. E del 
resto Di Pietro aveva scritto 
sul suti blog che <(il presidente 
deila Repubblica ha firmato il 
decreto salva-liste sotto forti 
pressioni di Be-riwoniche,se- 
condo alcune fonti, ha minac- 
ciato dincorrere allapiazzai~. 

U. P. 
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La- Epifani: il paese ha le pezze 

La Cgd in piazza attacca. 
il - L ., - governo resta immobile 
a *C'& un paese che ha le 
"pezze", i lavoratorj stanno 
male, la disoccupazione au- 
menta, suprattutk nelle aree 
più indushlauztate. M a  il ga- 
verno non fa n*. Dal palco 
di piazzaindipenàenza aPado- 
va, davanti a 4omila m e -  
stanti Guglieho Epifani ha ri- 
badito k d e s t e  della Cgii 

u+tavmAa- 
Il ministro del Welfare: 
lo sciopero 13 un atto poli tic^ 
Guerra di cifre sulle adesioni: 
un milione per il sindacato. 
molto meno per l'esecutivo 

sul fisco - a partire daila resti- 
tuzione del banus di 5oo euro 
alavmatotitpwsionati-mn- 
fermando le critiche sulle nuo- 
ve norme sull'arbitrata per la 
soluzione deiie controversie 
lavoristiche. 

irllfisco -ha aggiuntoEpifa- 
ai - lo pagano solo i lavoratori 
ed i pensionati. ii governo ab 
bassaidirittiattraverso anche 
una sorta di arbitrato che cb- 
-il lavoratore arinuncia- 
re al giudice del lavoro. Tutto 
questo non4possibilenelmo- 
mento in cui il paese sta spro- 

fondando*. PerhCgil ieri nel- 
le ioo piazze in cui sono state 
organizzate iniziative hanno 
manifestato quasi un milione 
di persone. Sui dati di adesio- 
ne k scoppiata la ttadizionaìe 
guerra di cifre; per la Fih-C@ 
(trasporti) la partecipazione 
in molte cittA &a superato il 
5mconp~~tedel~4a».idrsa- 
gi si sono concentrati soprat- 
tuttoneltrasporto pubblico l+ 
cale. mentre per il tr~porto 
aereo la situazione 2 rimasta 
sotto controllo <uipnostante 
t'annullamentoe briprogram- 
mazione di circai~ovoli».Nel 
settore metalmeecanico se- 
condo h Cgil l'adesione 4 sta- 
tadel7oow.per Federmeccani- 
ca del q%. Il ministero della 
Funzione pubblica ha rilevato 
un'adesione complessiva tra i 
pubblici dipendenti del 
io,55%, «in linea con quella re- 
gistrata nei precedenti sciope- 
ri indetti dalla Cgiie. Inoltre 
secondo le associazioni stu- 
dentache, sempre ieri. circa 
m m i l a  giovani si sono mobi- 
Etati in difesa deiia scuola e 
deìì'universitith pubblica 

Di utlap.>i parla il ministro 
Renato Brunetta (Pa e b v a -  
zione) che ha paragonato Epi- 
fani a 'Tafazzi". Duro il com- 
mento del ministro Maurizio 
Sacconi (Lavoro): aLo seiope- 

ro pramosso dalla C@ - affer- 
ma -51 svolge per la prima vol- 
ta alla vigilia di un'elezione, a 
conferma della suarnotivazio- 
nesquisitamenre politicaecol- 
laterale ai partiti di opposizio- 
ne. Mai il sindacato aveva in 
passato utilizzato il periodo 
pre-elettorale~. @afa linea, 
secondo Sacconi., spiega la 
«bassa adesione allo sciopero 
e iI suo isolamento da tutte le 
altre organizzazioni rappre- 
sentative dei lavoratori e degli 
 imprenditori^. 

Critica la Cisk ~Dichiarart 
a getttt~conhuo scioperigene- 

, rd i  che diventano poco più 
che di testimonianza - spiega 
Giorgio Santini - alla lunga 
danneggra tutto i1 sindacato 
confederalee Pidea stessa del- 
la legittimità dello sciopero)). 
Santini chiede alla Cgiì di uab- 
bandonare l'Aventino in cui si 
è sdegnosamente ritirata e di 
Bpendere un cammino comu- 
ne con le altre confederazio- 
ni>t.Anchc la Uiihapresole di- 
stanze dallo sciopero. Ma no- 
nostante i sindacati confedera- 
Ii dmo fortemente dMsi, 
Cgil, Cisl e Uil torneranno a 
marciare insieme a, Rosamo 
in occasione delle cdebrazio- 
ai per il i" maggio, 

G. m* 
an[slMO(LnnNtu>mCI* 
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